



PEMKOT FOKUS GARAP SEKTOR NILAI

'Gandhes Luwes', Perkuat Yogya Berbudaya

YOGYA (KR) - Pemkot Yogya kini akan semakin fokus menggarap sektor nilai. Hal ini seiring diluncurkannya program baru berupa 'Gandhes Luwes' sebagai bagian untuk memperkuat Yogya yang berbudaya sekaligus mempertegas Keistimewaan Yogyakarta.

Peluncuran 'Gandhes Luwes' juga menandai berakhirnya Jogja CrossCulture 2019 yang digelar sejak Sabtu (3/8) di Titik Nol Kilometer.

"Ini menjadi upaya kita membangun Yogya dalam perspektif karakter atau nilai dan seni budaya. Dalam berbagai aspek, nantinya ciri khas Yogya akan dimunculkan," jelas Wakil Walikota Yogya Heroe Poerwadi, di sela peluncuran, Minggu (4/8) malam.

Selama dua tahun terakhir, Pemkot juga mengintegrasikan kegiatan pem-



KRI/Arzhi Wahdan

Wakil Walikota Yogya menandai peluncuran Gandhes Luwes.

berdayaan masyarakat melalui Gandeng Gendong, Do It Kampung serta Dodolan Kampung. Dengan diluncurkannya 'Gandhes Luwes' tersebut diharapkan masyarakat tidak hanya berdaya dari sisi kesejahteraan namun juga memiliki nilai budaya yang semakin kuat.

Heroe Poerwadi, menambahkan melalui 'Gandhes Luwes' aspek pertama yang akan dilakukan ialah menjaga nilai seni budaya yang terpelihara. Sehingga Dinas Kebudayaan dan Dinas Pendidikan perlu merumuskan target lulusan SD

fasad bangunan yang menunjukkan gaya Yogya. Setiap bangunan baru di kawasan cagar budaya maupun warisan budaya, fasadnya kini juga wajib menyesuaikan sekitarnya.

Seperti halnya gelaran Jogja CrossCulture 2019, merupakan pementasan hasil kolaborasi dari ragam budaya yang ada di Yogya. "Ajang tersebut juga akan digelar di tahun depan sebagai penanda kekuatan budaya di Yogya.

"Kalau kita tidak memiliki nilai yang kuat, maka ketika digempur dengan nilai baru pasti akan hanyut," katanya. (Dhi)-m

1. Negatif Amat Segera Untuk Ditanggapi

2. Positif Segera Untuk Diketahui

k Lanjut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005